

AEW Lokalstrom

Beliefern Sie Mieter und Wohneigentümer mit Strom vom eigenen Dach

Juli 2021

Ihre Vorteile:

- Keine Investition in kostspielige Mess- und Abrechnungsinfrastruktur.
- Sie müssen sich nicht um die Messung und Abrechnung kümmern.
- Sie übernehmen keine Versorgungspflichten.
- Die AEW ist weiterhin für die Stromversorgung zuständig.
- Für die Strombezüger entstehen keine Mehrkosten gegenüber der Versorgung durch die AEW.

Sie sind Eigentümer einer Energieerzeugungsanlage (EEA) und möchten den produzierten Strom Ihren Mietern und Wohneigentümern zur Verfügung stellen? Basierend auf dem individuellen Stromverbrauch bieten wir Ihnen die Weiterverrechnung des lokal produzierten Stroms an. Sie optimieren damit den Ertrag Ihrer Produktionsanlage und stellen den Bewohnern Ihrer Liegenschaft selber produzierten Strom zur Verfügung.

Den vor Ort produzierten Strom verbrauchen

Damit Sie die Investitionskosten in Ihre Produktionsanlage amortisieren können, bietet sich der Verkauf des von Ihnen vor Ort produzierten Stroms an die Bewohner Ihrer Liegenschaft an. Als Eigentümer können Sie dies in Eigenregie abwickeln. Viele Eigentümer bevorzugen es aber, diese Aufgabe den Spezialisten der AEW zu überlassen. Denn neben spezifischer Vorgaben, die bei der Messinfrastruktur eingehalten werden müssen, fallen zusätzliche Kosten für die Infrastruktur an.

Wir gestalten die Energiezukunft mit Ihnen zusammen

Sie bekommen eine einfache und kosteneffiziente Möglichkeit, Ihren Strom zu verkaufen und müssen keine zusätzlichen Investitionen in ein Mess- und Abrechnungssystem tätigen. Unabhängig ob Sie Miet- oder Eigentumswohnungen beliefern, um die administrativen Aufgaben wie ein unterjähriger Mieterwechsel kümmern wir uns.

Voraussetzungen

Voraussetzung für die Einführung von AEW Lokalstrom ist, dass sich die Produktionsanlage und die belieferten Wohnobjekte am selben Netzanschluss sowie im Netzgebiet der AEW Energie AG befinden.

Keine versteckten Kosten

Das Lokalstrom-Produkt bietet volle Transparenz für Sie als Produzent und auch gegenüber den Endverbrauchern. Sollte Ihre Solaranlage einmal nicht produzieren, werden die Verbraucher vor Ort vollständig von der AEW versorgt. Für Sie fallen dann keine Kosten an.

Eine einfache Lösung von der AEW

Wir übernehmen für Sie sämtliche Mess- und Abrechnungsaufgaben. Dabei messen wir den vor Ort produzierten und gleichzeitig verbrauchten Strom. Wir weisen jedem teilnehmenden Endverbraucher anteilmässig zum Gesamtverbrauch den vor Ort produzierten und verbrauchten Strom zu.

Die gesamten Energieflüsse stellen wir den einzelnen Kunden übersichtlich in Rechnung und übernehmen den ganzen Inkassoprozess.

Für diese Dienstleistungen verrechnen wir Ihnen als Produzent eine Transaktionsgebühr von aktuell 1,62Rp./kWh (inkl. 7,7% MWST) auf der von den Endkunden bezogenen lokal produzierten Energie.

Den Erlös aus dem Stromverkauf an die Endverbraucher überweisen wir Ihnen quartalsweise zusammen mit dem Entgelt für den Strom, den Sie in das AEW Netz eingespeist haben (Überschussproduktion).

Für alle Beteiligten attraktiv

Sie definieren den Preis des vor Ort produzierten und verbrauchten Stromes, der zur Verrechnung bei den Endverbrauchern angewendet wird, selbst. So können Sie Ihre Anlage amortisieren. Die Mieter profitieren bei diesem Modell von attraktiven Strompreisen und lokal produzierter Energie.

Der lokal produzierte und verbrauchte Strom darf im Grundsatz nicht teurer sein als eine Vollversorgung durch die AEW.

Gerne beraten wir Sie über Ihre Möglichkeiten.

